

## Rückblick

am 22. Februar war die lange Pause der gemeinsamen Unternehmungen vorbei und es startete die Veranstaltungssaison 2025 mit unserem jährlichen Grünkohlessen mit anschliessendem Lottospielen. Wie immer wieder trafen wir uns im Tatinger „Eiderstedter Krog“ voller Vorfreude und guter Laune auf das bevorstehende Essen und dem Lotto-Spielen.

Es hatten sich über 30 Mitglieder angemeldet (zwei waren kurzfristig verhindert), sodass der Vorsitzende insgesamt 32 Personen, inklusive Gästen / begleitende Personen, begrüssen konnten.

Zuerst wurden die Getränke bestellt und bald danach wurde das, wie immer, leckere Essen serviert.

Neben dem Grünkohl gab es Süss-/Bratkartoffeln, Kohlwurst, Schweinebacke und Kassler. Es waren reichliche Mengen, immer wieder wurde nachgelegt, so dass auch in diesem Jahr niemand hungrig in die Spiele Runde starten musste.

Fünf Durchgänge mit drei Gewinnrunden und einem Hauptpreis wurden auch in diesem Jahr ausgespielt. Die Lotto-Karten, mit denen gewonnen wurde, waren so gut verteilt, dass die Gewinne von Mitgliedern an allen Tischen erspielt wurden. Einmal musste ein Gewinn ausgewürfelt werden. Neben Schokolade, Pralinen, Sekt, Wein und Topfpflanzen, wurde, als Hauptpreis, wieder ein „Fresskorb“ mit edlen Lebensmitteln ausgespielt.

Alle, auch die Mitglieder und Gäste, die dieses Jahr geschenkemässig leer ausgingen, gewannen einen Nachmittag mit guter Laune, Spass und Freude und der Hoffnung im nächsten Jahr einen Preis gewinnen zu können.

Wie geplant, konnte der Vorsitzende diese Veranstaltung „gemeinsames Essen mit Lotto“, mit den besten Wünschen für eine gute Heimkehr und ein gesundes Wiedersehen zur Jahreshauptversammlung am 20.03.2025, gegen 19.45 Uhr schliessen.

P.T.

Vorsitzender